



Urge Paloma Sánchez a recuperar el programa de escuelas de tiempo completo

La diputada Paloma Sánchez (PRI) manifestó su preocupación ante el olvido y la falta de certidumbre laboral que padecen las y los maestros en Sinaloa, sobre todo ante la pérdida de plazas por la desaparición del Programa de Escuelas de Tiempo Completo, que afecta a mil 30 escuelas en la entidad.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/urge-paloma-sanchez-a-recuperar-el-programa-de-escuelas-de-tiempo-completo/>